

## EDICTOS, AVISOS JUDICIALES, NOTARIALES, DICTÁMENES Y CONVOCATORIAS

AVISO NOTARIAL  
PRIMERA PUBLICACIÓN

LIC. FRANCISCO JOSE TRACONIS VARGUEZ, Notario Público Auxiliar de la Notaria Número 68 del Estado, en ejercicio y con residencia en esta ciudad; en términos de los artículos 143 y 144 de la Ley del Notariado del Estado y el artículo 819 del Código de Procedimientos Civiles del Estado, hago saber que mediante Escritura pública 54,895, Volumen DXXXVIII, Tomo C, de fecha 6 de Septiembre del año 2024, otorgada ante Mi, consta la comparecencia de MARIA ALBA ROSA UICAB MEDINA, tramitando la Sucesión Intestamentaria a Bienes de su extinto hijo FELIX ANTONIO CHIMAL UICAB, en la que obran las siguientes declaraciones: que el autor de sucesión falleció el día 18 de mayo del año 2021, lo que acreditó con el acta de defunción correspondiente; que su ultimo domicilio fue en la ciudad de Playa del Carmen, Quintana Roo; su entroncamiento y parentesco lo acredita con las actas de defunción y nacimiento del extinto FELIX ANTONIO CHIMAL UICAB, y con la información testimonial de los señores ISAAC RAMIREZ HERNANDEZ Y CARMELINA LOPEZ CANTE; cumplidos los requisitos que prevén las disposiciones legales invocadas se reconoció como única heredera a MARIA ALBA ROSA UICAB MEDINA, quien aceptó la herencia y el nombramiento de albacea, cargo que acepto y se le discernió para que procediera a formular el inventario y avalúo de los bienes que conforman la herencia; asimismo les hice saber que el suscrito Notario dará a conocer estas declaraciones por medio de dos publicaciones en un periódico de la Entidad con diferencia de diez días en cumplimiento de la ley aplicable.



Visítenos en Internet y consulte  
la edición completa todos los días  
[www.diarioimagenqroo.mx](http://www.diarioimagenqroo.mx)

LO CHIDO, LO CHIDO,  
ES QUE SIGAS  
TUS SUEÑOS.

NO ESTÁ  
CHIDO  
QUE FUMES



## Promueven una cultura de paz

# El Instituto de la Mujer realiza diversas actividades en el marco del Día Naranja

- Busca sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de erradicar la violencia de género



Entre estas actividades que realiza el IQM destacan rodadas naranjas, cine-debates, talleres, pláticas, cursos y brigadas de servicios especializados que ofrecen atención psicológica y asesoría jurídica a mujeres que han sufrido violencia.

Chetumal.- Con el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de erradicar la violencia de género y promover una cultura de paz, el Instituto Quintanarroense de la Mujer (IQM) realiza una serie de actividades en el marco del Día Naranja, conmemoración que busca visibilizar y combatir la violencia contra las mujeres, niñas y niños.

En este gobierno humanista con corazón feminista, a través del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo que impulsa la gobernadora Mara Lezama Espinosa, se trabaja en conjunto sociedad y gobierno con acciones 24/7 a través de una agenda unificada donde el tra-

bajo interinstitucional y transversal entre los tres poderes del estado, instituciones educativas, municipios y organismos autónomos, así como sociedad civil se visibiliza en el estado. Las acciones llevadas a cabo en diversas localidades del estado han abarcado múltiples enfoques, dirigidas tanto a la comunidad estudiantil como a la población en general.

Entre estas actividades destacan: rodadas naranjas, cine-debates, talleres, pláticas, cursos y brigadas de servicios especializados que ofrecen atención psicológica y asesoría jurídica gratuita a mujeres que han sufrido violencia.

Además, se han implementado cursos

reeducativos para hombres y se han establecido dos comités institucionales para la Igualdad de Género en la SESAEQ-ROO y en la CDHEQROO.

La directora del IQM, María Hadad Castillo, señaló la importancia de este día: "Es fundamental seguir fortaleciendo las acciones para erradicar la violencia de género. Desde el IQM trabajamos día a día para promover una sociedad más igualitaria, donde todas y todos podamos vivir sin miedo y con respeto". Además, invitó a la ciudadanía a seguir participando activamente en estas jornadas y a unirse al compromiso por una cultura de paz y respeto hacia las mujeres y niñas.